



SENSACIONAL DESCUBRIMIENTO

FAROS DE AUTOMOVILES QUE DESLUMBRAN SIEMPRE

En un congreso titulado «Hacia Vehículos de Carretera Más Molestos» y que se acaba de celebrar en el Laboratorio de Investigaciones sobre Carreteras, Camioneros y Domingueros, del «American Institute for Driving», se exhibió el equipo «Auto JET», destinado a incrementar la eficacia de los faros, incluso en la posición de luz de cruce, triplicando la intensidad del aquí te quiero ver y elevando el haz de luz hasta la distancia deseada, gracias a la fórmula patentada:

$$C = \frac{A}{L}$$

Siendo C la luz de cruce necesaria para hacer la puñeta al conductor que viene de frente; «A», el nuevo invento; y L, la madre que parió a su inventor.

Al utilizarse la luz de cruce, el aparato «Auto JET», automáticamente, como su nombre indica, le arrea tal candela a las bombillas que no hay conductor contrario que no resulte deslumbrado. Para ello dispone de una fotocélula muy sensible, que detecta la proximidad de cualquier otro caballero de la ruta, padre de familia en fin de semana o señor con una pelandusca camino de un motel.

Así que, ya lo saben los conductores a los que su equipo convencional no les permite darse el gustazo de deslumbrar a todo bicho viviente. Ahora pueden hacerlo hasta con luces de cruce. Y el precio del invento no es caro; viene a costar algo así como el importe de las tres primeras multas.

COCO



LA CONCIENCIA



La conciencia es una cosa que tiene toda la gente como uno, porque si la gente no es como uno, bueno, entonces nos encontramos ante un magnífico ejem-

plar de irracional humano. Eso es, la conciencia determina el conocimiento interior del bien que debemos hacer y del mal que debemos evitar. No es de extrañar, por tanto, que la mayoría de los habitantes de este Planeta anden por ahí sin conciencia y haciendo lo que les viene en gana. Esos habitantes suelen ser depravados, porque a quien no le asiste la propiedad más hermosa del espíritu para reconocerse a sí mismo en su esencia y en sus modificaciones, es una bestia a la

cual debería prohibirse circular en sociedad.

Normalmente la conciencia se hospeda en la cabeza, porque hay quien la lleva en el corazón e incluso en otra persona y por representación. La conciencia es de un color que no se ve muy bien y tiene un sabor que varía según la barbaridad que ha cometido el portador con el prójimo. Por ejemplo, si lo ha matado, sabe a manteca rancia, si solamente lo ha mutilado, a leche cortada y si el daño no es fisi-

co sino moral, tiene el gusto de las tortitas con nata al caramelo pero sin la nata ni el caramelo. La conciencia se compra en cualquier establecimiento público dedicado a objetos turísticos, como son las estampitas y las boinas castizas. Pero también se puede alquilar, aunque no lo recomendamos, ya que las conciencias de segunda y tercera mano suelen oler a pecado mortal. O a mordimiento, claro.

LAI-TSE-QUIN

Comunicamos a ustedes que, entre otros, han aparecido en nuestra oficina de objetos perdidos los siguientes, que están a disposición de quien acredite ser su legítimo propietario. Para más información llamar al teléfono 224 65 72.

